

オイルターミナル直江津の石油タンクの不具合について

平成 19 年 8 月 31 日

帝国石油株式会社

当社 100%子会社である帝石トッピング・プラント株式会社(社長：山本一雄)の油槽所です。ありますオイルターミナル直江津(所在地:新潟県上越市大字黒井)におきまして、石油タンク内部に設置してありますインナーフロートに不具合が発見されましたので、下記のとおりご報告いたします。

記

同社では、同ターミナルのインナーフロートタンク（浮屋根付固定屋根構造：石油可燃性ガスの気化を防止するための装置）の 9 基について点検中に、1 基においてインナーフロートが傾斜している不具合を発見いたしましたので、8 月 29 日に上越消防本部に対し報告するとともに、直ちに同タンクの使用を停止しました。これを受け、本日消防関係当局による現地調査が行われ、本件に対する問題点の指摘、同社の安全対策に関する指導が行われました。

関係者の皆様にはご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。当社グループでは、本日の指摘・指導を真摯に受け止め、今後の安全対策に万全を期するとともに、原因究明とタンクの復旧に努めてまいります所存です。

以上